

さっぽろ雪まつり大雪像とメディア交流で意見交換

シビ・ジョージ在日インド大使が HTB を表敬訪問

3月3日、シビ・ジョージ在日インド大使が HTB を表敬訪問しました。同日、在日インド大使館が主催した「インドビジネス機会セミナー 北海道 札幌」のために札幌を訪れたものです。HTB は、2014 年の第 65 回さっぽろ雪まつりで、17 世紀初頭、ムガル帝国時代に建立された霊廟、イティマド・ウッダウラの大雪像を制作し、その完成度と美しさに在日インド大使館から高い評価を受けた縁があり、ジョージ大使の表敬訪問が実現しました。同大使は寺内達郎代表取締役社長との懇談で、「国際的にも知られているさっぽろ雪まつりでインドの歴史的な霊廟を制作してくれた HTB に感謝したい」と述べた上で、「インドは今や人口数では世界最大の民主主義国家です。今年、インドは G20 の議長国であり、日本は G7 の議長国です。両国は共に世界の経済発展や平和に貢献するパートナーとして国際社会に重要な役割を果たしています。北海道とのビジネスの発展にも期待しています」と話しました。これに対し、寺内社長は「イティマド・ウッダウラ廟の大雪像では HTB として初めてのプロジェクトマッピングを実施し、アジア圏を含めた来場者から大好評を得ました。さっぽろ雪まつりの大雪像制作で、さらにインドと協力していきたい。また、相互のメディア交流を促進し、北海道とインドの友好親善を深めたい」と話しました。

HTB はこれからもさっぽろ雪まつりなどのイベントやメディア交流を通して、インドをはじめとする国際社会との友好と親善に努めてまいります。



(写真左から) 師岡雅彦営業局イベント事業部部長、地口直美社長室長、寺内達郎社長、シビ・ジョージ在日インド大使、伊藤伸太郎報道情報局長、アビシェク・ゴエル在日インド大使館政治・商務担当官、齊木基常務取締役、中川圭亮コンテンツビジネス局長



HTB 北海道テレビは、国連の SDG メディア・コンパクトに加盟しています